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ATA
ATA n° 13/2014. Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às nove
horas e quarenta e cinco minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto
Camargo Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Alessandro Morello, Alice
Gonçalves Osório, Carla Silva da Silva, Cláudio Rodrigues Olinto, Daniel Souza,
Douglas Bezerra de Araújo, Elizaldo Domingues dos Santos, Fabiane Binsfeld Ferreira
dos Santos, Felipe Tempel Stumpf, Flávia Costa de Mattos, Jeferson Avila Souza, José
Antônio Scott Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi,
Luciano Volcanoglo Biehl, Tales Popiolek Junior e Vitor Mauro Fiori; ausentes os
Conselheiros: Diego Mion do Carmo, Eduarda Belloni, Eloi Mello Filho, Ernesto Luiz
Gomes Alquati, Gustavo da Cunha Dias e Mauro de Vasconcellos Real; justificadas as
ausências dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Antonio Domingues Brasil,
Cezar Augusto Burkert Bastos, Lauro Roberto Witt da Silva e Régis Pinheiro Maria.
Presente como convidada: Jane Maria Dias Skolaude. Antes de começar a reunião, o
Prof. Humberto Piccoli apresentou ao Conselho da Unidade a nova servidora, Jane
Maria Dias Skolaude, que atuará junto à Coordenação de Cursos. Na sequência, o Prof.
Piccoli informou que o sétimo assunto da convocação 13/2014 constou, por equívoco na
referida convocação, uma vez que já havia sido apreciado na reunião ordinária no dia
12 de março de 2014, procedendo a sua retirada da pauta da reunião. Posteriormente,
o Prof. Piccoli prosseguiu a reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata
11/2014 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em
votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 57/2014 –
Projeto de Extensão intitulado “SEMENGO 2014 - VI Seminário e Workshop em
Engenharia Oceânica” – Milton Luiz Paiva de Lima – Ad Referendum – O Prof.
Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do
projeto. Informou a existência de ad referendum. O Prof. Fontoura informou que este
seminário também servirá como um preparatório para o Primeiro Congresso Brasileiro
em Engenharia Oceânica que será realizado no ano de 2016 em local a ser definido.
Colocado o ad referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro
assunto: Parecer CP 58/2014 – Alteração do Plano de Trabalho do Projeto de
Extensão intitulado “Controle Tecnológico em Materiais de Construção Civil,
Concreto, Geotecnia e Pavimentos” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – Ad
Referendum – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o mesmo foi
favorável à aprovação da alteração de plano de trabalho do projeto. Informou a
existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em votação, foi aprovado por
unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP 59/2014 – Projeto de Extensão intitulado
“Divulgação dos Estudos sobre aços inoxidáveis realizados no Laboratório de
Metalografia à comunidade estudantil no entorno da FURG” – Prof. Luciano
Volcanoglo Biehl – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o mesmo
foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por
unanimidade. Quinto assunto: Relatório nº 02 referente ao primeiro semestre de
2014 – Prof. Daniel Helbig – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório destacando que o
desenvolvimento da tese está dentro do cronograma e que a data provável de
conclusão do curso é março de 2017. Colocado o relatório em votação, foi aprovado por
unanimidade. Sexto assunto: Relatório nº 05 referente ao primeiro semestre de
2014 – Prof. Bianca Moreira Pereira Ozório – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório
destacando que o desenvolvimento da tese está dentro do cronograma e que a data
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provável de conclusão do curso é julho de 2016. Informou, ainda, que a licença para
pós-graduação da Prof.ª Bianca Ozório foi interrompida em virtude de concessão de
licença maternidade de 180 dias, com a consequente prorrogação de sua licença para
pós-graduação por igual período. Colocado o relatório em votação, foi aprovado por
unanimidade. Oitavo assunto: Cronograma para o processo de eleição para o
Conselho da Unidade, Coordenações de Curso e Comissões Assessoras – Biênio
2015-2016 – O Prof. Piccoli levantou o questionamento ao Conselho sobre a forma de
realização da eleição, ao que os conselheiros optaram pela votação por meio eletrônico.
Com relação às datas ficou definido o seguinte: 15/10/2014 – Aprovação das normas do
processo eletivo em reunião ordinária do Conselho da Unidade; 21/11/2014 – Prazo
final para inscrições dos candidatos; 01/12/2014 a 03/12/2014 – Eleição; 04/12/2014 –
Divulgação dos resultados; 10/12/2014 – Homologação do processo eletivo em reunião
ordinária do Conselho da Unidade; 02/01/2015 – Posse dos coordenadores e
comissões assessoras; 14/01/2015 – Posse dos membros do conselho. Colocado o
cronograma em aprovação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto:
Representantes da Escola de Engenharia junto ao CONSUN – O Prof. Piccoli
sugeriu manter a representação atual: Prof. Joaquim Vaz (titular) e Prof. Décio
Rodrigues de Oliveira (suplente) e Prof. Luciano Volcanoglo Biehl (titular) e Prof. Volnei
Anderssom (suplente). Colocada a manutenção da atual representação em votação, foi
aprovada por unanimidade. Décimo assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Piccoli
informou que no dia 26 de outubro haverá uma reunião de integração para docentes
ingressantes nos anos de 2013 e 2014, com o objetivo de apresentar a estrutura e o
funcionamento da FURG e da Escola de Engenharia, abordando diversos temas de
interesse acadêmico e funcional. Estendeu o convite a todos os docentes que desejam
participar da reunião. Por fim, o Prof. Piccoli informou que houve modificações no
procedimento para solicitação da 2ª chamada de atividades de avaliação, com a edição
da Deliberação Nº 096/2014 – COEPEA e da Instrução Normativa Nº 01/2014 –
ProGrad. Destacou que uma das principais modificações é que nos casos de
deferimento do pedido o docente deverá preencher formulário próprio indicando o
método e a data da 2ª chamada. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli encerrou
a reunião às dez horas e vinte minutos da qual foi lavrada a presente ata, que é
assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim, Taise Barcellos
Rodrigues, que a secretariei.
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